



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

AVIS IMPORTANT

Saint-Jérôme le 20 juin 2024 - Le 17 juin 2024, la MRC de La Rivière-du-Nord a été victime d'un incident de sécurité qui a affecté son réseau informatique, ainsi que ceux des municipalités de Saint-Colomban, Saint-Hippolyte, Sainte-Sophie et de Prévost, dont elle hébergeait les serveurs. Dès la découverte de l'incident, nous avons mis nos systèmes hors ligne de manière proactive tout en travaillant à la remise en état sécuritaire de ceux-ci. Nous avons également retenu les services d'experts externes pour nous aider à nous remettre en ligne le plus rapidement possible.

En collaboration avec nos experts en cybersécurité et nos conseillers juridiques, nous procédons à la restauration de nos opérations. L'incident de sécurité est désormais maîtrisé et la remédiation est avancée. Nous planifions un retour à nos opérations normales dès la semaine prochaine.

Nous tenons à souligner qu'à ce jour, l'enquête menée par nos experts externes n'a révélé aucune indication d'exfiltration des données contenues dans nos systèmes. Cette enquête sera terminée sous peu, et nous tiendrons informée toute personne touchée si la situation venait à changer.

Cette situation est traitée de façon prioritaire. Nous vous remercions pour votre patience et votre compréhension pendant que nous résolvons ce problème.

– 30 –

Kim Lambert
Conseillère main-d'œuvre et entrepreneuriat – volet communication
MRC de La Rivière-du-Nord
klambert@mrcrdn.qc.ca